

## Sholat Subuh Berjamaah, Ajang Silaturahmi Babinsa Dengan Masyarakat

Budiyanta - [KLATEN.PUBLIKJATENG.COM](http://KLATEN.PUBLIKJATENG.COM)

Jan 16, 2024 - 10:53



*Sholat Subuh Berjamaah, Ajang Silaturahmi Babinsa Dengan Masyarakat*

KLATEN – Salah satu pendekatan yang diterapkan oleh Babinsa dalam berkomunikasi dengan warga adalah dengan mengedepankan hubungan yang erat. Cara ini mencerminkan keinginan untuk membangun keterikatan dan kepercayaan antara Babinsa dan masyarakat.

Salah satu bentuk komunikasi yang diutamakan adalah dengan komunikasi tidak mengenal waktu dan tempat. Seperti Babinsa Desa Taji Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723 Klaten](#) Sertu Joko Utomo melaksanakan komunikasi sosial dengan sholat subuh berjamaah bersama warga di Masjid AR Ruum Dukuh Taji Desa Taji Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten. (16/01/24).

Berpartisipasi dalam sholat subuh berjamaah adalah cara untuk memperkuat ikatan sosial dan spiritual antara Babinsa dan warga desa. Sholat subuh berjamaah tidak hanya menjadi momen ibadah, tetapi juga menjadi kesempatan untuk saling mengenal, bertukar informasi, dan membangun relasi yang lebih dekat.

Melalui kegiatan seperti ini, Babinsa dapat lebih memahami kebutuhan dan aspirasi masyarakat secara langsung. Selain itu, kehadiran Babinsa dalam aktivitas keagamaan juga dapat meningkatkan citra positif dan kepercayaan dari warga terhadap institusi TNI.

Sertu Joko Utomo menuturkan bahwa kegiatan sholat subuh berjamaah dengan warga selain untuk beribadah, juga sebagai upaya melakukan pendekatan diri dengan komponen masyarakat yang ada di wilayah binaannya serta untuk mempererat tali silaturahmi.

“Selain Beribadah, berbaur bersama masyarakat terutama dengan para tokoh agama, para alim ulama dan para jamaah adalah untuk memperkuat hubungan sosial dan kebersamaan,” ungkap Sertu Joko Utomo.

Saat dikonfirmasi terpisah mengenai Babinsanya melaksanakan ibadah sholat subuh berjamaah di wilayah binaan, Danramil 09/Prambanan Kapten Cpl Rudi Saputra mengungkapkan bahwa dengan melaksanakan kegiatan sholat subuh berjamaah dengan warga, Babinsa dapat langsung menjalin silaturahmi dan hubungan baik dengan warga binaannya.

“Melalui kegiatan sholat Subuh berjamaah, diharapkan dapat terbina hubungan yang harmonis antara Babinsa dan masyarakat. Ini tidak hanya akan memperkuat ikatan sosial, tetapi juga mendukung upaya-upaya keamanan dan lingkungan yang lebih harmonis,” pungkas Danramil 09/Prambanan. (Red)